

Le groupe RATP, avec sa filiale RATP Dev, participe au plus grand projet de création d'infrastructure de transport public au monde, à Riyad en Arabie Saoudite

Mercredi 27 novembre 2024

Le 27 novembre marque une étape historique pour le Royaume d'Arabie Saoudite, alors que Sa Majesté le Roi Salman bin Abdulaziz Al Saud inaugure le réseau de métro de Riyad, le plus grand projet de création d'infrastructure de transport public au monde aujourd'hui. Le groupe RATP, via sa filiale RATP Dev, exploitera prochainement les lignes Bleue et Rouge du réseau (lignes 1 et 2), et opère déjà la totalité du réseau de bus de Riyad. Cet événement représente une avancée majeure pour le Royaume en pleine expansion et pour l'ensemble de la région.

RATP Dev joue un rôle clé dans la création du premier réseau

Cet événement signe l'aboutissement d'une décennie d'efforts continus, menés par la Commission Royale pour la Ville de Riyad (RCRC) et ses partenaires internationaux, avec une contribution majeure de RATP Dev à la création du réseau de métro automatique de Riyad. Véritable colonne vertébrale du système de transport public de la ville, le métro de Riyad transformera la vie urbaine de la capitale, renforcera l'écosystème de mobilité pour répondre aux besoins actuels et futurs, et génèrera des bénéfices économiques et durables importants.

Actuellement le plus grand projet d'infrastructure de transport public au monde, le réseau de transport public de Riyad se distingue par :

- Un réseau de métro de classe mondiale de 176 km ;
- 6 lignes de métro entièrement automatisées ;
- 85 stations de métro, dont 4 emblématiques conçues par des architectes de renom ;
- 80 lignes de bus ;
- 3 lignes de Bus à Haut Niveau de Service, BHNS ;
- Parkings relais, service de Transport à la Demande (TAD) à venir et bien d'autres solutions.

RATP Dev exploitera les lignes Bleue et Rouge du réseau (lignes 1 et 2) par l'intermédiaire de sa filiale CAMCO et le réseau de bus via sa filiale PTC, toutes deux en co-entreprise avec SAPTCO, pour une intégration fluide et un service efficace sur l'ensemble du réseau de transport public de Riyad.

Le groupe RATP participe à l'amélioration du quotidien des résidents de Riyad avec sa filiale RATP Dev

Ce nouveau réseau, opéré en partie par le groupe RATP, via sa filiale RATP Dev, transformera le quotidien des habitants de Riyad, en facilitant l'accès aux lieux et aux services essentiels tels que les écoles, hôpitaux, universités, centres commerciaux et administrations publiques. En plus de réduire les embouteillages et les émissions des véhicules, le métro de Riyad améliorera considérablement les temps de trajet et soutiendra la croissance actuelle et future du nombre de passagers.

Offrant une expérience de voyage fluide, fiable, sûre et abordable, le réseau promet un service moderne, confortable et de classe mondiale, qui facilitera les déplacements quotidiens des habitants et améliorera significativement la qualité de vie dans la capitale.

« Aujourd'hui, j'ai l'honneur de célébrer non seulement l'aboutissement d'un projet extraordinaire, mais aussi le début d'une nouvelle ère pour les transports publics à Riyad et en Arabie saoudite. Ce réseau intégré révolutionnera la mobilité, permettant aux résidents et aux visiteurs de passer d'un mode de déplacement dépendant de la voiture à un système de transport plus durable et interconnecté. En tant que leader mondial des réseaux de rail urbain à grande capacité, nous sommes fiers de contribuer à la Vision 2030 de l'Arabie saoudite, en proposant une solution de mobilité moderne et innovante, favorisant la croissance économique et accélérant le développement urbain durable. »

Hiba Farès, Présidente du Directoire de RATP Dev

Contact presse

Jennyfer Dellupo

01 58 78 37 37

servicedepresse@ratp.fr